

La Direction de la Cie d'ambulances de l'Hôpital du Valais ainsi que ses collaborateurs ont la profonde tristesse de vous faire part du décès de Tristan Salamin, ambulancier ES sur la base de Martigny.

Ton professionnalisme, ton altruisme et ton empathie feront défaut au monde préhospitalier. Ton orientation « patient » nous manquera. Ta défense de la profession et de son évolution seront des valeurs que nous ne perdrons pas de vue lorsque nous penserons à toi encore et encore ...

Avec ton départ nous ne perdons pas seulement un excellent professionnel, mais également un compagnon des plus agréables et nous nous rappellerons de ta bonne humeur et de ta bonhomie.

Nos pensées vont vers son épouse, sa famille et particulièrement son papa ainsi que ses proches.

Désormais, puisse la Terre t'être légère Tristan.